

# *La 25<sup>e</sup> Caravane de Pasteurs pour la Paix poursuit ses activités à Cuba*

---



La Havane, 4 août, (RHC).- Les 40 membres de la 25<sup>e</sup> Caravane d'Amitié États-Unis – Cuba de l'Association inter-religieuse Pasteurs pour la Paix, poursuivent leurs parcours à travers Cuba.

Après la Havane, les membres de la Caravane sont arrivés à Matanzas, où ils ont visité le Musée National de la Route de l'Esclave et la clinique de neurodéveloppement Rosa Luxembourg. Ils ont également déposé une gerbe de fleurs au monument contre le terrorisme de la ville de Cárdenas.

Venus du Canada, des États-Unis, du Mexique, du Danemark et d'Allemagne, les participants sont logés au Campement International Julio Antonio Mella d'Artemisa.

L'un des membres de la Caravane est Vicente García. Le jeune participant, né à New York de parents Dominicains, a souligné l'intérêt que présente la démarche de Pasteurs pour la Paix :

« Le peuple cubain m'a ouvert les yeux, j'ai vu comment les Cubains luttent pour survivre. Cela fait un mois que je voyage aux États-Unis, que je transmets des messages de Cuba au peuple nord-américain, et au cours de ce voyage j'ai vu beaucoup d'Étatsuniens qui aiment beaucoup Cuba, qui pensent à Cuba

et qui lui envoient leur amour, c'est quelque chose d'important. »

Au sujet du départ de la Caravane aux États-Unis, Vicente García a signalé :

« Je suis descendu depuis la ville canadienne de Vancouver le long de la côte ouest des États-Unis. Ça n'a pas été évident parce que nous étions huit dans la caravane que nous avons fait venir jusqu'ici, et elle était pleine d'aide médicale, de chaises roulantes, de vêtements et de boîtes pleines »

Vicente García a également souligné les entraves que les autorités étasuniennes ont mises à la Caravane :

« A la frontière entre le Canada et les États-Unis, on nous a fait attendre presque six heures, ils savent qui nous sommes car cela fait 22 ans que nous faisons ce voyage et il y a eu 25 caravanes. Ils savent que nous essayons de traverser la frontière alors à chaque fois qu'ils nous voient ils essaient de nous bloquer un certain temps pour pouvoir dire qu'ils ont fait quelque chose. »

Chaque année depuis 1992, cette association œcuménique brave le blocus économique, commercial et financier, que les États-Unis maintiennent contre le peuple cubain depuis plus d'un demi-siècle.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30156-la-25e-caravane-de-pasteurs-pour-la-paix-poursuit-ses-activites-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**